

Gisela Dietrich

Seit 35 Jahren ist Gisela Dietrich Jugendleiterin des Tierschutzvereins Schneverdingen und Umgebung e. V. bzw. seit 2014 die 1. Vorsitzende der Tierschutzjugend Schneverdingen e. V.

Gisela Dietrich ist ganzjährig mit kleinen und großen Kindern in der Natur unterwegs, um die Tiere und die Umwelt zu schützen.

Um der Bevölkerung den Tierschutz näher zu bringen, ist sie seit vielen Jahren mit Plakaten und Informationsmaterial auf Weihnachts- und Ostermärkten anzutreffen. Auch die eisige Kälte im Winter kann Gisela Dietrich nicht davon abhalten, sich für das Wohl der Tiere und den Schutz der Umwelt einzusetzen und die Einwohnerinnen und Einwohner von Schneverdingen und Umgebung für den Tier- und Umweltschutz zu sensibilisieren.

Neben ihrem Einsatz im Tierschutzverein betreut Gisela Dietrich seit mehr als 20 Jahren jedes Jahr Kinder und Jugendliche in Sommerzeltlagern. Bis 2018 hat sie als Leiterin für den TV Jahn Schneverdingen ca. 40 Kinder und Jugendliche für 14 Tage im Sommerzeltlager in Scharbeutz an der Ostsee betreut. In 2019 organisierte sie das Sommerzeltlager erstmalig über die Tierschutzjugend Schneverdingen e. V. Die Organisation und Durchführung einer solchen Freizeit erfordert das ganze Jahr über viel Arbeit und als Leiterin eine große Verantwortung. Diese nimmt Gisela Dietrich jedoch gerne auf sich, um den Mädchen und Jugend aus Schneverdingen eine schöne Ferienzeit zu ermöglichen.

Neben der Organisation und Leitung von Zeltlagern engagiert sich Gisela Dietrich auch vor Ort in Schneverdingen dafür, den Kindern die Ferien zu verschönern. So unterstützt sie jedes Jahr den Stadtjugendring und fährt im Rahmen des Ferienpasses mit Schneverdingener Kindern in Zoos oder Tierparks.